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令和３年度第４回福岡市スポーツ推進審議会 議事録 

＜開催日時＞ 令和４年３月 15 日（火）15：30～16：05 

＜開催場所＞ アクロス福岡 ６０６会議室

＜出席委員＞ １１名（欠席４名） 

原田 清子 委員、見野 由美子 委員、齋藤 光子 委員、安武 壽子 委員、 
西村 秀樹 委員、兄井 彰 委員、早渕 仁美 委員、小森 貴一郎 委員、

平田 エマ 委員、凩 慶一郎 委員、浦川 宣 委員

＜説明のため出席した事務局職員＞ ８名 

奥田スポーツ推進部長、平山スポーツ推進課長、島袋スポーツ施設課長、 
的野スポーツ事業課長、重岡課長※世界水泳担当

ほか３名

＜議題及び報告事項＞ 

○ 議題

令和４年度当初予算におけるスポーツ振興関連団体への補助金（案）について

○ 報告

（１）福岡市スポーツ振興の取り組みについて

（２）令和４年度スポーツ振興にかかる主な事業について

＜協議要旨＞ 

○ 開会

（事務局）

・本日の出席委員数は、全 15 名のうち、11 名で、委員の過半数を超えているた

め、福岡市スポーツ推進審議会条例第７条の規定に基づき、本日の会議が成立

することを報告する。また、会長が欠席のため、福岡市スポーツ推進審議会条

例第６条第３項の規定に基づき、副会長が職務を代理する。

（副会長） 

・本日の議題の福岡市令和４年度当初予算におけるスポーツ振興関連団体への

補助金（案）について、事務局から説明をお願いする。 

（事務局） 

・資料１に沿って説明
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（副会長） 

・ただいまの説明について、ご意見、ご質問等がある委員は挙手のうえ、発言を

お願いする。 

 

（各委員） 

・意見等なし。 

 

（副会長） 

・了承いただいたということで、議題については以上とする。 

  ・次に、報告事項１の福岡市スポーツ振興の取組みについて、事務局から説明を

お願いする。 

 

（事務局） 

・資料２に沿って説明。 

 

（副会長） 

・ただいまの説明について、ご意見、ご質問等がある委員は挙手のうえ、発言を

お願いする。 

 

（委 員） 

・総合体育館で主催者が廊下に机を置き、受付や、チケット、グッズ等を販売す

る際、１㎡で１時間 500 円の料金がかかると聞いている。 

・料金については、条例上決まっていることではあるが、市のスポーツ振興に資

する取組みも行う場合などは、助成や費用の一部減免などが考えられないか。 

 

（事務局） 

・総合体育館の出店料については、条例の定めるところにより、１時間あたり１

㎡で 500 円となっている。 

 

（事務局） 

・体育館をはじめ、公共施設については、受益者負担という観点から、条例や規

則に基づく費用負担をお願いしているところであるが、収益事業としての利用

なのか公的利用なのか、利用目的によって検討していく部分はあると思う。あ

り方については今後とも検討してまいりたい。 

 

（委 員） 

・福岡マラソンオンラインについて、具体的な実施内容を教えていただきたい。 
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（事務局） 

・スマートフォン等にアプリケーションをダウンロードのうえ走っていただくと、

コース、距離、速度等の情報が蓄積され、開催期間の２週間のなかで、フルマ

ラソン等指定の距離に達した時点で完走となる。目標をもって、日々のトレー

ニングや健康管理という面で活用いただくというイベントである。 

 

（副会長） 

・参加者が、優先的に福岡マラソンに参加できるということはないのか。 

 

（事務局） 

・ない。今後どういったかたちで実施するか、引き続き検討していく。 

 

（委 員） 

・研修等をオンラインで開催されているが、オンライン事業に参加された方の感

想や、開催の効果など、どういったものがあったか。 

 

（事務局） 

・会話が上手くいかないなどの苦労がある一方で、参加してみると楽しかったと

いう意見や、子育て中で外出ができないなか、家から参加できるのでいい機会

となったという好意的な意見もあったと聞いている。それぞれのいいところを

組み合わせて、工夫しながら実施していければと考えている。 

 

（副会長） 

・アンケートをとったわけではないのか。 

 

（事務局） 

・アンケートを取っている研修等もあるとは思うが、把握していない。 

 

（副会長） 

・（オンラインマラソンについては）大阪や他県でも開催していると聞いたが、

参考としているのか。 

 

（事務局） 

・（オンラインマラソン含め）オンライン事業については、市においてもいろい

ろな分野、いろいろな部署が実施しており、好事例を共有しながら、スキルア

ップを図っていければと考えている。 
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（副会長） 

・少しでもマラソンの普及になればいいと思う。他にご意見等ないか。 

・では、続いて、令和４年度スポーツ振興にかかる主な事業について、事務局か

ら説明をお願いする。 

 

（事務局） 

 ・資料３に沿って説明。 

 

（副会長） 

・ただいまの説明について、ご意見、ご質問等がある委員は挙手のうえ、発言を

お願いする。 

 ・福岡国際マラソンが、また始まるとの報道があったがどのような予定か。 

 

（事務局） 

・福岡国際マラソンについては、日本陸上連盟や福岡県などの主催で、これまで

の取組みを引き継ぐかたちで大会を開催する旨の報道発表がされたと聞いて

いる。 

 

（副会長） 

 ・他に意見等ないか。 

 

（各委員） 

 ・なし 

 

（副会長） 

・これをもって本日の審議会を終了する。 

 

○ 会議終了 


